

Poder sobre todo

Introducción

En el mes de marzo tendremos cultos especiales, en los que conocemos más a Jesús, su vida terrenal, su muerte y su resurrección, como todo en torno a Jesús trae implicancia sobre nosotros hoy.

(Ahora adolescentes de Elim nos van a demostrar dos acontecimientos del ministerio de Jesús)

Mateo 14:13-21

Los discipulos, tenían mucho temor y quizás el hecho de tener una carga de como alimentar semejante masa de gente 5mil varones y quizás con sus familias y con todos los niños; sabemos que eran más de 5 mil (yo especularía más de 8 mil personas) todos ellos fueron alimentados por las acciones de madre que preparó el fiambre para su pequeño 2 peces y 5 panes - que fue el inicio de el más grande milagro de multiplicación de parte de Jesús en su poderoso nombre. Ese niño no fue contado entre los 5 mil, pero fue el que sin temor al hambre compartió e inició con el la cena más maravillosa de la historia.

Marcos 4:35-40

En esta ocasión tenemos a los discipulos en una batalla contra la naturaleza, que los ahogaba la barca estaba que se inundaba, pero Jesús estaba profundamente dormido. Atrás imaginamos los gritos, pavor y miedo de doce hombres, ellos reclamaban al maestro, duermes!! Mientras nosotros morimos de miedo. Al instante Jesús con solo su voz calma todo. Paz en medio de la tormenta jamás ellos habrían visto tanto poder en un hombre. Ellos vieron al poderoso Jesús en esta situación de vida o muerte. Fueron testigos del magnifico poder sobrenatural de Jesús.

¿Qué significa eso para nosotros hoy? ¿no es maravilloso recordar el poder de Jesús y soñar? (jugar un poco muestra imaginación) ¿Cómo hubiera sido si hubiera sido este niño?, o ¿ser uno de los participantes de esta comida maravillosa y milagrosa? O sí yo hubiera sido uno de los discípulos en la barca, nunca más dudaría del poder de Dios; pero, como no estuve allí, presente, como no lo he vivido en carne propia, por eso dudo muchas veces.

Lucas 9:1-2: Así Jesús lo hizo con los 12 discípulos. Pero no solamente con los doce, sino también con otros, muchos, se habla de setenta, como para mostrar que este poder no solamente era para un círculo estrecho de personas sino para muchos y a estos les dijo también: Lucas 10:1 y 8 y 9 (solo estos tres versos). Así que estamos hoy delante del desafío, de que Jesús delegó a muchos el mismo poder, que reposaba sobre él. Cuando regresaron los setenta de su viaje misionero leemos en Lucas 10:17 (leer este verso).

Juan 14:12-13

El nombre de Jesús es el nombre más poderoso, lo afirma en sus palabras, pero ¿cuán conscientes – convictos estamos de esta realidad?

Muchas veces por nuestros propias experiencias y aun quizas mitos propios o de la sociedad no tomamos la autoridad del nombre Jesús sobre situaciones que nos alejan en nuestra relación con Dios, o aun en dificultades que no podemos manejar, es ahí donde nuestra fe debe de ser puesta en acción y tomar la autoridad sobre las cosas que impiden que otros crean y entiendan sobre el magnifico poder de Dios, debemos ver que el evangelio muestra el poder de Dios a los incredulos y recompensa la fe de aquellos esperaban en Dios – tu fe te ha sanado, ve y no peques más- aun la fe los padres como Jairo que habiendo aun perdido toda esperanza, hace caso al Maestro y van a su casa para que la niña se levante del lecho de muerte.

El nombre de Jesús es de más autoridad sobre todo, para cubrir nuestras necesidades desde las más naturales, las materiales y aun sobre el mundo espiritual. Debemos siempre ser conscientes de su poder y autoridad en cada aspecto de nuestras vidas, es un poder que puede cambiar nuestras vidas, darles el sentido y darnos un lugar en cual podemos vivir una vida reivindicada eso es estar empoderado en Cristo vivir en el poder de su nombre, que es el nombre sobre todo nombre.

El poder que vemos en la vida terrenal obrando a través de Jesús, está hoy delegado a nosotros. Los milagros son señales, que nos muestran a Dios nos guian hacia Él, desde el mismísimo Dios de quien viene este poder.